



Pemda harus perhatikan SMK

Oleh Deny Hermawan
 HARIAN JOGJA

GONDONANAN: Pemerintah daerah diminta harus lebih memperhatikan kualitas pendidikan di SMK. Selama ini pemda dinilai lebih memperhatikan SMA daripada SMK.

"Pemda harus mulai memperhatikan kualitas SMK. Jangan mengandalkan pemerintah pusat. Bupati dan walikota adalah pihak

yang paling bertanggung-jawab untuk meningkatkan kualitas SMK di wilayahnya," kata Dirjen Pendidikan Dasar Menengah Depdiknas Suyanto saat meresmikan Hotel Training Center (HTC) atau Edotel SMKN 6, Sabtu (20/9), di Jl Kenari 4, Jogja.

Menurut Suyanto daerah harus bisa bersikap adil kepada SMK dan SMA, karena, pemda lebih mengerti dan memahami karakteristik masing-masing sekolahnya. "Pem-



Suyanto

da memiliki tugas untuk memajukan SMK agar populer di masyarakat. Sekarang pelajar sudah berbondong-bondong masuk SMK. Kondisi yang berbeda dari beberapa tahun sebelumnya," jelasnya.

Melalui peningkatan anggaran pendidikan sebesar 20% dari APBN, pemerintah berniat memajukan kualitas SMK.

"Diharapkan dengan adanya tambahan dana, upaya meningkatkan citra SMK bisa optimal se-

hingga minat siswa juga besar. masyarakat harus tahu kalau SMK adalah lembaga pendidikan untuk mencetak lulusan berkompeten," tambahnya.

Sementara itu, Sugeng Sunyoto, Kepala SMKN 6 Yogyakarta menjelaskan saat ini sekolahnya tengah melaksanakan sertifikasi ISO 9001:2000. Tujuannya agar semua pihak mengenal SMK sebagai sekolah yang berkualitas, tidak kalah dengan SMA.

"Pada 2009, kami akan mewujudkan rintisan sekolah bertaraf internasional. Kami berniat menjadi

sekolah favorit dalam bidang pariwisata tingkat nasional. Pada 2010, kami mencanangkan menjadi *leading sector* sekolah pariwisata Jogja. Sedangkan pada 2012, menjadi *leading sector* sekolah pariwisata regional Jateng-DIY," ungkap Sugeng.

Ditambahkan, pendirian Edotel SMKN 6 adalah salah satu upaya untuk mewujudkan tujuan tersebut. "Edotel ini adalah hotel dan restoran yang dikelola SMK. Edotel akan menjadi laboratorium bagi siswa SMKN 6 agar lebih siap menghadapi dunia kerja," katanya.

Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota
 Sekretaris Daerah
 Asisten
 TRIHASTONO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan 2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005